



昔の遊び (1・2年生)

1月31日(金)

1・2年生「昔の遊び」の学習に地域の自治振興会・長寿会・婦人会等から15名の方がご指導にきてくださり、こま・折り紙・けん玉・竹とんぼ・お手玉等の各名人から、優れた技術を教えていただきました。「昔の遊び」は、子どもたちにとって楽しい時間だけでなく、地域の方とのふれあいの場であり、地域の人から大切にされていることを実感する場であると思います。地域の皆様には、寒さ厳しい中、子どもたちのためにご指導いただき、ありがとうございました。次年度もますますお元気でお会いできることを楽しみにしています。



折り紙



けん玉

大手海岸清掃 (6年生)

1月31日(金)

6年生が、家庭科学習「共に生きる地域での生活」で大手海岸の清掃をしました。北風の吹く中、力を合わせて集めたゴミは、20袋にもなりました。児童は、たくさんのゴミを集めながら、ゴミを捨てない意識を強くもつとともに、里浦の自然を守りたいという思いを高めたようです。地域を美しくしてくれた6年生のみなさん、どうもありがとうございました。



鬼は外、福は内集会

2月4日(火)

集会・掲示委員会による「鬼は外、福は内集会」が開催され、全員があらかじめ自分で作製したお面を頭につけて体育館に集合しました。集会ゲームでは、ふれあい班に分かれて、風船バレーを行い、1分間にパスできた数を競いました。各班では、6年生を中心にして、全員が風船に触ることができるよう、向きや強さを変えてパスをつないでいきました。短い時間でしたが、楽しい集会となりました。次の集会は、今月27日(木)5年生主催の「6年生を送る会」です。各学年では、既にプレゼントの準備にとりかかっています。6年生のみなさん、お楽しみに！



市音楽会 (金管部)

2月6日(木)

鳴門市小学校音楽会が、アミノバリューホールで開催され、市内全12校が参加しました。本校からは、3～6年生の金管部30名が出場し、「ケセラセラ」を堂々と演奏しました。この日まで練習をがんばってきた子どもたちは、たくさんの人前で演奏し、大きな拍手をいただいたことで、自分への自信や達成感を持つことができたと思います。6年生にとっては、最後の発表の場となり、いい思い出になったと思います。保護者の皆様やクラスの友達など、寒い中、応援に駆けつけてくださって、ありがとうございました。

